
Novembre 2012 -  Prolongement de la ligne 14 : les 
financements sont au rendez-vous 

 
Juin 2014 - Lancement du chantier de la ligne 14 : 

bonne nouvelle pour le 17e 
 



Octobre 2014 - Prolongement de la ligne 14 : pour le 
maintien du calendrier d’ouverture en 2017 

Pétition adressée à Manuel Valls, Premier ministre, Jean-
Paul Huchon, président du STIF et Pierre Mongin, 

président de la RATP 
La RATP annonce qu’elle ne serait pas en mesure de tenir les délais 

d’ouverture des nouvelles stations au nord de la ligne 14 prévue en 2017.  
Brigitte Kuster demande que tout soit mis en œuvre pour que l’Etat, le 
STIF et la RATP tiennent leurs engagements d’ouverture des nouvelles 

stations de la ligne 14 en 2017. 
 
 



 
Novembre 2014 - Brigitte Kuster interroge le PDG de la 

RATP sur le retard des travaux de la ligne 14 
 

L’audition de Pierre Mongin, Pdg de la RATP devant le STIF, a permis à 
Brigitte Kuster de l’interroger sur le retard annoncé des travaux de 
prolongement de la ligne 14. Un retard de 2 ans qui repousse son 

ouverture de 2017 à 2019. Une situation inacceptable que Brigitte Kuster 
a dénoncée dans une pétition qui a déjà recueilli plus de 1900 signatures. 

 
 



 
 

Communiqué de presse de la Mairie du 17e  
18 décembre 2017 

  
Chantier Ligne 14 : TROP C’EST TROP - Un nouveau retard 

inacceptable pour Geoffroy BOULARD, maire du 17e  
arrondissement 

  
C’est une perspective calamiteuse pour les usagers de la ligne 13 déjà 

saturée à plus de 25% de ses capacités et pour les habitants, les 
commerçants et les salariés du quartier Clichy-Batignolles (3 400 

logements) qui subissent des conditions de transports scandaleusement 
inconfortables. 

 
 
 



Janvier 2018 : Saisine du Président de la république  
 
 





Mars 2018 : Réponse du cabinet de la présidence 
de la République 

 
 




